



Gemütliche Sitzplätze gab es im Hof ...

# Seniorenclub Rothemann

## Zwetschgenfest

Für das vom Seniorenclub Rothemann durchgeführte „Zwetschgenfest“ am 9. September 2018 bedanken wir uns bei allen, die Kuchen gebacken haben (alle Kuchen wurden gespendet). Danke an alle Helferinnen und Helfer vom Seniorenclub und an alle, die uns unterstützt haben. Wir freuten uns über den zahlreichen Besuch der Rothemänner und Bekannten von auswärts. Es war ein schöner, sonniger und gemütlicher Sonntagnachmittag bei Kaffee und Kuchen. Der Erlös aus Kaffee und Kuchen wird als Spende von 1.000 Euro an die Stiftung „Hospiz St. Elisabeth zu Fulda“ überreicht. Besonders freute uns auch der Besuch von Bürgermeister Dieter Kolb, der über das gutbesuchte Zwetschgenfest erstaunt war. Er fand ein solches Treffen für Senioren und Nicht-Senioren ein schönes Gemeinschaftstreffen, da es auch für einen guten Zweck war. Der Seniorenclub-Rothemann und seine Helfer sagen DANKE für Ihr Kommen und Ihre Spenden!

*Rosi und Erich Albinger*



und in der Scheune.



Auch Bürgermeister Dieter Kolb war unter den zahlreichen Besuchern.



Rosi und Erich Albinger freuen sich über den zahlreichen Besuch.



Ein herzliches Dankeschön an die vielen Helferinnen und Helfer!